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INTERROGAZIONE 

 

Oggetto: Nuovo dispositivo di rilevazione di infrazioni stradali 

 

PREMESSO CHE 

 

La sicurezza stradale è una priorità per il benessere dei cittadini; 

La tecnologia avanzata può contribuire a migliorare il rispetto del codice della strada e ridurre il numero di 

incidenti. 

 

TENUTO CONTO CHE 

 

Nel mese di gennaio 2025 è stato installato un nuovo dispositivo, dotato di telecamera, che mira a individuare 

automobilisti che non rispettano le norme sul corretto uso delle cinture di sicurezza e sull’uso dei dispositivi 

mobili durante la guida; 

Questo dispositivo rappresenta una novità ed è il primo del suo genere a essere adottato nel nostro comune; 

è stata notevole la risonanza che ha avuto a livello mediatico anche nei comuni vicini l’installazione di tale 

dispositivo. 

 

CONSIDERATO CHE 

 



Al momento non risulta essere stato installato alcun cartello che informa i cittadini che stanno attraversando 

una zona sottoposta a videosorveglianza (non vi è alcun cartello nei pressi della strumentazione). 

È necessario garantire che il dispositivo sia stato adeguatamente testato per evitare errori o situazioni di 

potenziale nocumento nei confronti dei cittadini e delle cittadine; 

L’uso di tale dispositivo può sollevare preoccupazioni riguardo alla tutela della privacy e alla protezione dei dati 

personali; 

La necessità di assolvere tutti gli obblighi di legge relativi al trattamento dei dati personali disciplinati dal 

Regolamento (UE) 2016/679, noto come GDPR (General Data Protection Regulation), e dal Codice in materia di 

protezione dei dati personali (Decreto legislativo 196/2003, modificato dal D.L. 8 ottobre 2021, n. 139). 

 

 

 

CHIEDIAMO AL SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

 

- Se la strumentazione deve avere il cartello di segnalazione per avvisare gli automobilisti che stanno 

attraversando una zona videosorvegliata visto che al momento non è presente. 

- Quali sono i criteri di selezione e i test di adeguata verifica che sono stati effettuati per garantire 

l’affidabilità del nuovo dispositivo di rilevazione di infrazioni stradali installato in via Enrico Berlinguer 

dall’Amministrazione comunale. 

- Quali sono le misure adottate per prevenire errori o situazioni di potenziale nocumento nei confronti 

dei cittadini e delle cittadine individuati dal dispositivo. 

- Come garantisce che il funzionamento del dispositivo non violi i diritti alla riservatezza della sfera 

personale degli automobilisti e delle persone che transitano nella via. 

- Prima dell’installazione del dispositivo, sono stati rispettati tutti i requisiti legali relativi al trattamento 

dei dati personali, come previsto dalla normativa vigente. 
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